

Milad ke-12 Jurusan Sistem Informasi UIN Alauddin Makassar Berlangsung Semarak

Subhan Riyadi - MAKASSAR.NAGORI.WEB.ID

Aug 15, 2023 - 13:58



MALINO - Bina akrab spesial momentum milad jurusan sistem informasi ke-12 berlangsung semarak pada Sabtu dan Minggu, 12 s.d 13 Agustus 2023 di Permata Indah Resort, Jln Poros Malino.

Acara ini telah berhasil mengumpulkan ribuan mahasiswa, dosen, dan alumni, yang mencerminkan semangat kebersamaan dan inklusivitas yang menjadi kekuatan utama yang mendorong Jurusan Sistem Informasi maju.

Membawa tema, "Hangatnya Kebersamaan Menyatukan Perbedaan" mencerminkan semangat inklusivitas dan keragaman. Berbagai kegiatan telah dirancang untuk menghadirkan esensi dari tema ini. Salah satu acara utama adalah sharing session bersama dosen dan Kepala Jurusan (Kajur), yang memberikan kesempatan berharga bagi peserta untuk berinteraksi langsung dengan para pengajar berpengalaman, serta mendapatkan wawasan yang membantu dalam meraih kesuksesan di dunia profesional.



Acara ini juga melibatkan Ikatan Alumni Sistem Informasi (Ika SI) dalam Musyawarah Besar. Saat ini, Muh. Ihsan AS, S.Kom terpilih sebagai ketua IKA SI UINAM.

"Ini merupakan kesempatan berharga bagi para alumni untuk berkolaborasi dalam proyek bersama, membahas peluang kerja sama, dan memberikan masukan penting untuk perkembangan jurusan serta memperkuat jejaring alumni," ungkap Ihsan. Minggu (13/8/2023)

Ketua Panitia Pelaksana, Hendrawan H. Hery menjelaskan, acara ini merupakan momentum berharga yang melibatkan seluruh Civitas Akademika dan alumni dalam lingkup Jurusan Sistem Informasi, dengan puncak acara yaitu Malam Puncak.

"Merasa bahwa kegiatan Bina Akrab adalah momen yang berarti untuk mempererat hubungan dan menciptakan ikatan kekeluargaan dalam organisasi, serta memberi warna pada kerja sehari-hari." kata Ketua Umum HMJ Sistem Informasi, M. Fajratul Ikhsan, Minggu (13/8/2023)

Hal senada dikatakan, Ketua Jurusan, Faisal Akib, S.Kom., M.Kom. Dirinya merasa terinspirasi oleh semangat yang terpancar selama acara, mencerminkan kesatuan dalam keragaman. Ia berharap agar semua pihak terus merawat hubungan yang baik antara mahasiswa, dosen, dan alumni, serta terus mendorong inovasi sehingga Jurusan Sistem Informasi tetap menjadi pusat keunggulan di dunia Sistem Informasi.

"Semua pihak yang terkait dan berminat diundang untuk ikut serta dalam perayaan spesial ini, merayakan keberhasilan, saling menginspirasi, dan memandang optimis ke masa depan yang cerah dalam dunia Sistem Informasi,"

ajak Faisal Akib.